

[Portada](#) > [Navarra](#) > [Navarra](#) > [Noticia](#)

CAMPUS

## La UN fue escenario ayer de la entrega de los Premios Universidad Empresa

### - Una universidad, dos colectivos y tres empresas, distinguidos en la tercera edición de los premios nacionales

M.S. . PAMPLONA Sábado, 2 de febrero de 2008 - 04:00 h.

La Universidad de Navarra acogió ayer el acto de entrega de los III Premios Universidad Empresa, organizados por la Red FUE (Red de Fundaciones Universidad Empresa), asociación sin ánimo de lucro formada por 33 entidades que desde hace más de 30 años trabajan para favorecer las relaciones entre la universidad y la empresa, en el ámbito de la transferencia tecnológica, la promoción de la innovación, el apoyo a emprendedores universitarios, la creación de empresas y la formación e inserción laboral.

Los premios, que se otorgan cada dos años y que buscan reconocer la labor de entidades y organismos que contribuyen a fomentar y estimular la interrelación entre el mundo empresarial y el universitario, recayeron ayer en la [Universidad de Granada](#), la Asociación de Investigación y Cooperación Industrial de Andalucía, la Red de Cátedras de Empresa Familiar y las empresas GMV (con sede en Madrid), Infociencia (Barcelona) y Laboratorios SYVA (León). Se presentaron al certamen 50 candidaturas.

Ángel Gómez-Montoro, rector de la UN, destacó las 200 empresas que forman parte de la Fundación Empresa-Universidad de Navarra y expuso que fundaciones como ésta "hacen de puente entre universidad y empresa". "Gracias a las empresas, la universidad ofrece un servicio mejor a los alumnos porque les ayuda a integrarse en el mundo laboral". José Manuel Ayesa, presidente de la Confederación de Empresarios de Navarra (fundadora de la Fundación Empresa-Universidad de Navarra, junto a la UN y la Cámara Navarra), ensalzó "el papel que la Universidad de Navarra ha jugado en los cambios estructurales de Navarra en los últimos 50 años, cambios imposibles sin la incorporación de cientos de universitarios formados en sus aulas al tejido empresarial".

Por su parte, el consejero foral de Educación, Carlos Pérez-Nievas, señaló que la conjunción universidad-empresa "ha dado beneficios palpables a la sociedad". Entre otros méritos, el consejero dijo que las fundaciones "contribuyen a la inserción laboral de los universitarios y a la movilidad con otros países".

La Red FUE estuvo representada entre las autoridades por Javier Urdiales (presidente) y Antonio Sáez de Miera (presidente de honor). El segundo recordó que se cumple el 40 aniversario del 68 francés. "En el 68, el tema de universidad y empresa estuvo en el centro del conflicto y, en los 40 que han pasado, se ha demostrado que la universidad y la empresa no pueden vivir separadas", dijo.



shopall

**Tarjeta de Memoria Sandisk**  
Encuentra marcas de tu gusto con importantes descuentos.  
**PVP: 24,00 €**



shopall

**Reproductor CD**  
Llévatelo ahora mismo por...  
**PVP: 345,68 €**



shopall

**Silla de Auto Jane**  
Aprovecha la ocasión y llévatelo!.  
**PVP: 165,00 €**



shopall

**Lámpara Mesa Gio**  
Tuyo por sólo...  
**PVP: 812,00 €**

Todas las categorías  Buscar [»Visitar la tienda](#)

© Diario de Navarra